



和泉小学校 PTA

第2回運営委員会だより

PTA 会長 中村明弘

夏の暑さも過ぎ去り、朝夕の風には確かに秋の気配を感じるこの頃です。

さて、9月8日に第2回運営委員会が開催されましたので、ご報告いたします。

<伊藤副校長先生ご挨拶>

運動会が近づいてきました。今年は椅子リレーをやめて別の方法でと考えています。かなり重労働であり、負担を軽減した方法にしたいと思っています。

また、学校側では11月26日の研究発表に向けて準備を進めています。いい発表になるよう力を注いでいます。またその時はご協力よろしくをお願いいたします。

<中村PTA会長ご挨拶>

2学期がスタートしました。夏休みの間、魚つかみ会や地域の方とのお祭り、校庭開放などありました。2学期も運動会などの行事があります。ご協力をよろしく申し上げます。最近不審者情報により不安もあるかと思いますが、子供たちの安心・安全についても考えていきたいと思っています。よろしく申し上げます。

【議題】

1. 秋季大運動会について

<今井先生より>

・運動会後の椅子リレーですが、皆さんの負担を考え方法を変更し、リレーではなく椅子を持って4階に上がってもらう方法を考えています。5・6年生児童も運びますが学級グループ保護者の方にも手伝っていただきたいと思えます。その他の方はテントの片付けを例年通りお願いします。

・ふれあい席、ふれあい休憩室を例年通り設けます。(シールを渡し、シールがある方のみの利用)

・ふれあい席は妊婦・乳児・体の不自由な方にも利用していただけます。

・ふれあい席の方へ入り口から席までの経路を記入した案内図を配布します。

・来賓席・ふれあい席にお茶を用意します。

・校庭の入り口はスロープ側のみとします。

・授乳室をランチルームに設けます。

・今年度もジンギスカンの事前練習はありませんが、教養部を中心に保護者の方も積極的にご参加ください。



・シート・折りたたみ椅子を使用しての観覧はご遠慮いただきます。

・車椅子の方の観覧スペースは検討します。

・運動会係分担の説明。

・係担当者はベストを着用します。

・9月26日 16:30~例年通りお清めを行います。

・皆様のご協力よろしく申し上げます。

2. 顧問懇親会の報告

6月28日 いずみこども園PTAと共に、日頃お世話になっている地域顧問の方々をお招きし、合計約75名で顧問懇親会を開催しました。

3. こども110番

夏休みに1年生の保護者・児童にこども110番の家のメンテナンスをお願いしました。ご協力ありがとうございました。

4. 校庭開放

6月26日 今年度の校庭開放委員会がありました。校庭開放は実際の開催日数に応じて区から補助金が支給され、例年児童の運動用具等に使用しております。子供の安心・安全を考え、緊急時の対応ができるマニュアル改訂の提案がありました。引き続き皆様のご協力をお願いいたします。

5. スクールゾーンについて

14:30~16:00の下校時の交通規制も万世橋警察に依頼していく方向で考えています。他に意見があればお願いします。

6. 各部より

学級：校庭開放当番振り分けました。7/4 学校保健委員会に参加しました。

教養部：ベルマークを集計中です。10/18 教養講

座「ピラティス」に決定。児童保護者に講師を依頼しました。

広報部：「和泉」の発行に向けて準備を開始します。12/22までにご意見をお願いします。

校外部：5/31 第一回子ども110番連絡会議がありました。また夏休み中に110番メンテナンスを実施しました。ご協力いただいた1年生保護者の皆様ありがとうございました。9/26 ヤングミセス活動、10/24に秋の登下校指導があります。

6. 今後の主な行事予定

9/12 合同パトロール、9/13 学校公開、9/27 運動会、10/18 教養講座、11/15 学校保健大会、11/26 研究発表会、12/13 PTA主催行事、12/20 ふれあい広場、1/9 賀詞交歓会